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Hausse des signalements à l'ARCEP
Question écrite n° 7278

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot appelle l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de
la souveraineté industrielle et numérique, chargé de l'industrie et de l'énergie, sur la hausse considérable du
nombre de signalements effectués par les administrés concernant le déploiement et le raccordement à la fibre
optique. Cette hausse témoigne d'un mécontentement grandissant lié aux retards de raccordement et au
manque de qualité du réseau sur certains points du territoire national. Ces données sont significatives. Selon les
chiffres de l'ARCEP, 17 421 signalements ont été enregistrés en 2024, contre 11 343 en 2023, soit une hausse
nette de presque 35 % sur une seule année. Elle souhaiterait savoir ce que le Gouvernement envisage
d'entreprendre afin d'enrayer cette tendance négative et d'assurer d'une meilleure qualité du réseau fibré
optique sur le territoire.
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